

□ POLICÍA

Nuevo jefe

Juan Carlos Ortiz ha sido nombrado esta semana nuevo jefe superior de Policía de Castilla la Mancha. Hasta ahora era el número 2 de la Jefatura Superior de Policía de Madrid. Y precisamente al mando de esa jefatura madrileña se va **Francisco Javier Redondo**, que en los dos últimos años ha estado al frente de la policía en Castilla la Mancha. En este tiempo ha conseguido hacer descender los índices de delincuencia y logró un notable éxito en seguridad durante la organización de la Cumbre de ministros de Interior y Seguridad del pasado mes de enero, en Toledo.

□ SONSECA - IBIZA

Voluntario ejemplar

Lo ha sido **David Rodríguez**, un bombero sonsecano que se encontraba de vacaciones en la cala Benirrás de Ibiza cuando el domingo 22 de agosto se desató el fuego que ha traído de cabeza a las islas Baleares estos días. Tras escapar del incendio por carretera, decidió volver y presentarse ante la Cruz Roja como voluntario dada su experiencia. Participó en el rescate de decenas de personas, incluidas algunas que se habían quedado atrapadas dentro de los coches, como un joven al que logró sacar cuando el vehículo ya había comenzado a arder. El ayuntamiento de su pueblo se ha encargado de difundir su gesto entre los medios toledanos, después de que le entrevistaran en la emisora municipal.

□ LOS NAVALUCILLOS

El Gobierno regional se persona por segunda vez contra un pirómano

El Consejo de Gobierno ha autorizado esta semana la personación de la Junta en el proceso judicial abierto en el juzgado de instrucción nº 4 de Talavera contra **P.R.S.**, el vecino de Los Navalucillos, de 26 años, detenido el 1 de agosto como presunto autor de los incendios que se registraron en este pueblo entre el 27 y el 31 de julio (en



la foto, una imagen de este suceso). Se quemaron 85 hectáreas de los parajes Las Loberas y Las Aspilleras, casi todas en fincas particulares cercanas a la del supuesto pirómano, que se dedica allí al ganado caprino. Su finca no resultó afectada. La detención de este joven, que está en libertad con cargos, a la espera de juicio, fue una sorpresa en su pueblo.

Es la segunda vez que el Gobierno regional se persona en una causa judicial contra un presunto pirómano. La primera fue el año pasado, tras el incendio de Poyatos (Cuenca). "*Estamos dispuestos a llevar a la cárcel a estos delincuentes*", ha dicho la portavoz del Gobierno, **Isabel Rodríguez**. El Gabinete Jurídico de la Junta ya trabaja en el caso.

□ TOLEDO

Agresión en Caritas

La sufrieron 3 trabajadores de Caritas a primera hora del lunes 23 de agosto, cuando se negaron a entregar a **J.C.M.E.**, de 20 años, la ropa y el dinero que les exigía. Les amenazó de muerte, les insultó y dio patadas a las puertas. La policía le detuvo en el mismo centro. Tiene 4 antecedentes más por hechos similares

□ TOLEDO

A la fuga

La policía local de Toledo detuvo el jueves 19 (ya cerrada la anterior edición) al conductor que presuntamente había atropellado 15 minutos antes a una mujer en la carretera de Navalpino, cerca del puente de San Martín. La víctima sufrió heridas leves. El conductor no tenía seguro y a su acompañante se le buscaba por estancia ilegal en España.



**EMERGENCIA EN
PAKISTÁN**

Las inundaciones en Pakistán amenazan
la vida de millones de niños

NECESITAMOS TU AYUDA URGENTE

Haz tu donativo ahora:
902 255 505
www.unicef.es

CAJA CASTILLA LA MANCHA 2105 0036 15 12420357
CAJA RURAL DE TOLEDO 3081 0176 68 2335778326
CAJA MADRID 2038 5500 49 6000555609

unicef 